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 ►Onda de calor

Defesa Civil orienta população 
a se hidratar e usar filtro solar

Altas temperaturas demandam atenção da população; 
veja algumas dicas de como se proteger

Com a onda de calor 
que atinge diversas re-
giões do país, o Governo 
de São Paulo, por meio 
da Defesa Civil estadual, 
orienta a população sobre 
alguns cuidados que de-
vem ser tomados.

O principal deles é a 
hidratação. Em período de 
altas temperaturas, é ne-
cessário se manter hidrata-
do durante o dia. Pessoas 
com doenças respiratórias 
devem ter atenção espe-
cial e, caso necessário, 
procurar um médico.

Também é importante 
manter os ambientes umi-
dificados, uma vez que, 
com o grande aumento das 
temperaturas, vem a baixa 
umidade do ar. 

"Aquela velha prática 
de umidificar sua residên-
cia, seja com um umidi-
ficador, com uma bacia 
d'água ou com uma toa-
lha molhada", orienta o 
coordenador estadual de 
Proteção e Defesa Civil, 
coronel Hengel Ricardo 
Pereira.

O ideal é não se expor 
ao sol neste período, mas 
caso isso ocorra é de ex-
trema importância o uso 
de protetor solar. O uso do 

filtro ajuda a prevenir qua-
dros de insolação.

Outra recomendação 

é que se evite praticar es-
portes durante o período 
de calor intenso, especial-

mente entre 10h e 16h. A 
Defesa Civil ainda lembra 
aos moradores que hidra-

tem seus animais de esti-
mação nesse período. 

Para mais informações 

e orientações, acesse o site 
SP Alerta: spalerta.sp.gov.
br/topicos/calor-extremo/.

 ►Mandato de dois anos

Composição do Conselho Municipal de Política 
Cultural de Taquaritinga é anunciada

 ►#FeirãoRefis

Fernando Prestes oferece oportunidade 
para regularizar débitos com a prefeitura

 ►Grande estrutura

Tendinha da Tcheca 
chega com tudo em 
Taquaritinga; ação 

social marca o evento

 ►Sem dó e piedade

Furto de gado e 
morte de animais 

chocam proprietários 
de sítio

http://www.spalerta.sp.gov.br/topicos/calor-extremo/
http://www.spalerta.sp.gov.br/topicos/calor-extremo/
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O que dizer 
disso tudo

C 
 
om um clima 

dos mais desanimado-
res, funcionários públi-
cos municipais e apo-
sentados e pensionistas 
do IPREMT sofrem 
com os constantes atra-
sos nas folhas de paga-
mentos mensais, assim 
como o cartão-alimen-
tação e o cartão-saúde.

Também os médi-
cos da rede pública, 
pela mesma razão, es-
tão se organizando, a 
fim de realizarem uma 
possível greve nos 
atendimentos presta-
dos, diariamente, nos 
postos de saúde e Uni-
dade de Pronto-Aten-
dimento.

O pior de tudo isso, 
é que a administração 
municipal pouco se 
importa com o que está 
acontecendo, como se 
tudo fosse normal e 
ninguém precisasse re-
ceber seus vencimen-
tos para pagamento de 
suas contas diárias.

Secretarias munici-
pais, como Esporte e 
Lazer e Cultura e Tu-
rismo, que poderiam 
oferecer aos esportis-
tas e grupos culturais, 
campeonatos e apre-
sentações teatrais, sem 
verbas próprias, ficam 
à mercê do prefeito 
para realizarem algum 
tipo de atividade, que 

poderia beneficiar e 
alegrar os jovens ta-
quaritinguenses.

As obras de luxo, 
realizadas no prédio da 
nova prefeitura, que os 
poucos puxa-sacos de 
plantão apelidaram de 
cidade administrativa, 
consumiram muito di-
nheiro de verbas mu-
nicipais, que poderiam 
ser aplicadas na con-
tinuidade das inúme-
ras obras paralisadas, 
recebendo, através da 
população, críticas das 
mais “deslavadas” pos-
síveis.

Não fossem alguns 
grupos esporádicos, 
compostos por pessoas 
da sociedade, realizan-
do eventos em prol das 
entidades taquaritin-
guenses, que também 
não recebem suas ver-
bas mensais por parte 
do governo municipal, 
Taquaritinga estaria vi-
vendo nos dias de hoje, 
seus piores momentos 
políticos.

Que os vereadores 
da Câmara Municipal, 
situacionistas e oposi-
cionistas ao prefeito, 
coloquem as mãos nas 
consciências e estu-
dem meios interessan-
tes e inteligentes para 
colocarem em prática, 
contracenando com os 
abusos praticados pela 
atual administração 
municipal.

Desde o último sábado, 16 de setembro, uma 
sensação de angústia e desânimo parece ter tomado 
conta não apenas de mim, mas de muitos torcedo-
res do Clube Atlético Taquaritinga (CAT). É como 
se algo essencial estivesse faltando, como se o des-
fecho da partida daquele sábado fosse a última peça 
que faltava para completar um quebra-cabeça per-
feito, o ápice de um maravilhoso campeonato que 
nosso time vinha realizando.

No início do Campeonato Paulista da Segunda 
Divisão, como é comum, poucos torcedores apa-
reciam para apoiar o CAT. No entanto, ano após 
ano, eu estava lá, na primeira partida no Estádio 
Dr. Adail Nunes da Silva, carinhosamente conhe-
cido como Taquarão, apoiando o glorioso "Leão da 
Araraquarense". Conforme o campeonato avança-
va, fui construindo um grupo de amigos e fazendo 
novas amizades, todos compartilhando da mesma 
paixão e entusiasmo a cada jogo do CAT.

Embora eu não seja membro de uma torcida or-
ganizada, não posso deixar de mencionar a incrível 
energia e festa proporcionada pelos membros da 
Torcida Jovem Garra do Leão. De onde eu estava, 
muitas vezes me juntava aos cânticos, gritando jun-
to o nome do CAT. A empolgação com a brilhante 
campanha foi tanta que até viajamos para a cidade 
de Catanduva para apoiar o nosso CAT na primeira 
partida das semifinais, celebrando a vitória que nos 
aproximava do sonho de deixar esta série ingrata.

Durante a semana que antecedeu a partida do úl-
timo sábado, Taquaritinga estava em festa, irradian-
do alegria, mesmo com todas as adversidades cau-
sadas pelos atuais ocupantes da prefeitura. A cidade 

estava vestida nas cores do CAT, com o vermelho, 
preto e verde em cada canto. Essas cores eram vis-
tas nos bares, esquinas, escolas e clubes de lazer.

Confesso que, naquele momento, fui mais torce-
dor do que jornalista, e passei a semana pensando 
sobre o que falar durante a transmissão ao vivo que 
faria pelas redes sociais do jornal. Em casa, já havia 
avisado minha esposa que, se avançássemos para a 
final, iríamos todos para a passeata e que não have-
ria hora para voltar.

No entanto, o sonho se transformou em pesa-
delo. Mais de 7 mil pessoas, entre pagantes e não 
pagantes, estiveram presentes no Taquarão para o 
jogo de volta, acreditando que a vitória fora de casa 
seria suficiente para alcançar nosso objetivo maior. 
Mas não foi o caso. Como em tantas outras vezes, 
a alegria se transformou em tristeza, e a esperança 
se tornou dor.

A sensação que compartilho aqui, tenho certe-
za, é a mesma que muitos torcedores do CAT estão 
sentindo na cidade. Agora, o que nos resta é juntar 
os cacos e unir forças com a diretoria do CAT para 
que, em 2024, possamos finalmente realizar nosso 
sonho maior: o acesso para a série A3. A paixão e a 
dedicação dos torcedores permanecem inabaláveis, 
e é isso que nos impulsiona a continuar apoiando 
nosso amado Clube Atlético Taquaritinga, indepen-
dentemente dos desafios que enfrentamos no cami-
nho.
*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de 
O Defensor. 

A dor da derrota
Um relato de paixão, amor, ilusão e desilusão 

com o Clube Atlético Taquaritinga

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ►Agora é aguardar

Presidente da Câmara de Taquaritinga recebe  
denúncia contra prefeito e explica próximos passos

Valcir Zacarias detalha tramitação da denúncia e os procedimentos que serão adotados pelo Legislativo
Na sessão da última 

segunda-feira (18), o pre-
sidente da Câmara de Ta-
quaritinga, Valcir Zacarias, 
anunciou oficialmente que 
o Legislativo recebeu um 
Ofício do Ministério Públi-
co local. Nesse documento, 
a promotora Dra. Patrícia 
Frighetto Gasparini sugeriu 
que a Câmara proceda com 
a instauração de um proces-
so de cassação do prefeito 
Vanderlei José Mársico. A 
recomendação se baseia no 
Ofício Especial n.º 1/23, re-
lacionado ao Inquérito Civil 
14.0456.0000645/2020-1, 
que investiga a insuficiên-
cia de depósitos de preca-
tórios pela Prefeitura de 
Taquaritinga.

O Ofício do MP é ex-
tenso, contendo 12 laudas 
e uma mídia digital com 
1.074 páginas que docu-
mentam um inquérito civil 

iniciado em 2020. O inqué-
rito aborda diversas ques-
tões de ordem administrati-
va e política.

O presidente da Câma-
ra explicou que o Ofício foi 
entregue com recomenda-
ção de sigilo na sexta-fei-
ra, dia 15 de setembro de 
2023. Devido à quantidade 
substancial de informa-
ções, documentos, pesqui-
sas e complexidades envol-
vidas, os setores técnicos 
de assessoria superior da 
Câmara ainda não tiveram 
a oportunidade de analisar 
detalhadamente o conteúdo 
da denúncia e as possíveis 
infrações que justificariam 
a abertura de uma Comis-
são Processante.

"Após recebermos a 
denúncia, determinei o seu 
protocolo na data de hoje e, 
neste momento, determino 
a sua leitura", comunicou 

Valcir. Ele prosseguiu ex-
plicando os próximos pas-
sos do processo: "Vamos 
informar o Poder Execu-
tivo sobre o protocolo da 
denúncia no próximo dia 
útil e sobre a possibilidade 
de instaurar uma Comis-
são Processante, caso haja 
maioria de votos a favor 
após as análises técnica, ju-
rídica e política".

A denúncia seguirá tra-
mitando, ficando à disposi-
ção das partes envolvidas 
e investigadas, com a pos-
sibilidade de ser acessa-
da pelo portal da Câmara 
Municipal. O presidente 
ressaltou a importância de 
atender ao contraditório, ao 
direito de defesa e à trans-
parência pública, e pediu 
ao 1.º secretário da Mesa, 
vereador Luís Carlos da 
Vila, que fizesse a leitura 
do Ofício na sessão.

 ►Mandato de dois anos

Composição do Conselho Municipal de Política 
Cultural de Taquaritinga é anunciada

Prefeitura divulga lista de membros que irão integrar o Conselho 
de Política Cultural, conforme determinação legal

A Prefeitura Municipal 
de Taquaritinga publicou a 
Portaria S/P nº 042 no dia 
19 de setembro de 2023, 
que trata da composição do 
Conselho Municipal de Po-
lítica Cultural. O documen-
to é parte do cumprimento 
da Lei nº 4.323, de 18 de 
março de 2016, que alterou 
a redação do art. 3º da Lei 
Municipal nº 4.017, de 24 
de abril de 2013, que insti-
tui o Conselho Municipal de 
Política Cultural e estabele-
ce outras providências.

Conforme determina 
a legislação, o Conselho é 
composto por membros ti-
tulares e seus respectivos 
suplentes, representando 
diversos setores e interes-
ses da comunidade artística 
e cultural de Taquaritinga. 
Abaixo, estão listados os 
membros que irão compor o 
conselho:

Representantes do Po-
der Executivo Municipal:

• Thiago Rodrigo 
Duarte (titular) e Adilson 
Rafael Gilhi (suplente) - Se-
cretário Municipal de Cul-
tura e Turismo.

• Francisco de Assis 
Araújo (titular) e Fabio Car-
lo Di Santo (suplente).

• Juliana Eliza Gon-
sales Foster (titular) e Rai-
mundo Silva de Souza (su-

plente).
• Roseli Aparecida 

Januzzi de Salles (titular) e 
Jaqueline Lima Correia da 
Silva (suplente).

• Fabiana Cristina 
Paulino de Almeida (titular) 
e Rodrigo Abreu (suplente).

• Andrei Fernandes 
Amorin (titular) e Mateus 
Ricardo dos Santos Mar-
ques Mendonça (suplente).

• Alexandre de Souza 
da Silva (titular) e Fabrício 
Fernando Araújo (suplente).

Representantes da Câ-
mara Municipal de Taqua-
ritinga:

• Nilton Cesar Mor-
selli (titular) e Irina Parise 
Mattos (suplente).

Representantes da Co-
munidade Artística e Cultu-
ral:

• Ernesto Antonio 
Boareto (titular) e Marcel 
Santos (suplente) - Música.

• Daiany Natália da 
Silva Janiro (titular) e Mi-
chelli de Angelo Bersi (su-
plente) - Dança.

• Casturina Lima (ti-
tular) e Rita Pereira (suplen-
te) - Teatro.

• Rogério Corrêa (ti-
tular) e Victor Papassidro 
(suplente) - Audiovisual.

• Marcos Rui Gomes 
Marona (titular) - Patrimô-
nio Histórico.

• Lívia Nunes da Sil-
va (titular) - Literatura.

• Luci Aparecida 
Johannsen Genovez (titular) 
e Marco Aurélio Valentin 
(suplente) - Artesanato e Ar-
tes Plásticas.

Representantes da So-
ciedade Civil Organizada:

• Jhonatas Cristiano 
Fidelis (titular) e Sabrina 
Carla Barboza (suplente) - 
ACADS.

• Marcelo Rodrigo 
Rosa (titular) e Karina Ma-
chado (suplente) - Oficina 
de Iniciação ao Fazer Tea-
tral.

O Conselho Municipal 
de Política Cultural será 
convocado para uma reu-
nião extraordinária visando 
a formação de sua diretoria 
executiva. Os membros do 
conselho terão mandato de 
dois anos, com a possibili-
dade de uma recondução, e 

suas participações são con-
sideradas funções de rele-
vante interesse público e 
não remuneradas. A Portaria 
S/P nº 042 entrou em vigor 
na data de sua publicação, 
revogando as disposições 
anteriores relacionadas ao 
tema.
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 ►Artigo ►#FeirãoRefis

Não aplauda a sua  
própria ingenuidade...

Fernando Prestes oferece 
oportunidade para regularizar 
débitos com a prefeitura

Anistia total de multas e juros para débitos 
tributários em atraso e inscritos em dívida ativa

Por: Gustavo Girotto* e Raphael 
Anselmo**

Manifestações pacífi-
cas, na forma da lei, fazem 
parte da democracia. Con-
tudo, aplaudir os coniven-
tes com a situação, é no 
mínimo ingenuidade. 

O Legislativo, dotado 
de vasto conhecimento 
e aplicação profunda em 
finanças públicas, rejei-
tou no passado o parecer 
técnico do colegiado do 
Tribunal de Contas do Es-
tado. O fato aconteceu na 
donairosa noite de 17 de 
abril, onde a Câmara Mu-
nicipal se reuniu para dis-
cutir o Projeto de Decreto 
Legislativo n° 6081/2023. 

Conforme noticiado 
neste O Defensor, o proje-
to tinha um objetivo claro: 
rejeitar o parecer do Tribu-
nal de Contas do Estado 
de São Paulo ao processo 
E-TCE n° 004945.989.19- 
2, referente à prestação de 
contas do município, exer-
cício de 2019.

Após a leitura do 
projeto pelo secretário, 
o presidente da Câmara 
deliberou para a votação 
nominal em turno único, 
tendo quórum maioria 
qualificada, ou seja, dois 
terços dos vereadores. An-
tes da votação, a professo-
ra Mirian Ponzio solicitou 

pedido de vista ao projeto, 
pedido esse rejeitado pe-
los demais vereadores. Ao 
final da votação, o projeto 
foi aprovado por 13 a 1. 
Miriam, que é professora, 
foi a única, repito a única, 
que contrariou os seus pa-
res.

Pelo que consta, Ro-
drigo Di Pietro estava em 
São Paulo no dia. Pelo que 
se sabe, também não dei-
xou nenhum assinalado de 
contestação.

O desastre contábil, 
não é obra do acaso, o 
TCE avisou o fato. Uma 
das verticais da política é 
o oportunismo; a outra é 
contar com esquecimento 
do eleitor. O jornalismo, 
tão criticado em tempos 
de penumbra, serve para 
evitar falta de memória.

E mais grave. Um aler-
ta do Ministério Público 
do Estado de São Paulo 
fortalece ainda mais o sis-
tema de pesos e contrape-
sos na medida em que o 
Legislativo deve de ofício 
fiscalizar e evitar todo e 
qualquer abuso e infra-
ções do Poder Executivo. 
Nesse contexto e diante do 
agravamento da situação 
no Município, o MP por 
intermédio da Promotora 
de Justiça do Patrimônio 
Público de Taquaritinga, 

aguarda com a urgência 
que o caso requer, para, ao 
final, que seja reconhecida 
a infração político-admi-
nistrativa praticada pelo 
prefeito e, determina, "a 
CASSAÇÃO DE SEU 
MANDATO, nos termos 
da lei [sic]".

A pergunta que fica 
é: os que hoje gritam que 
Vanderlei Mársico precisa 
pegar o chapéu, não se-
riam os mesmos que não 
acataram o parecer do Tri-
bunal de Contas; ou pior, 
se omitiram em suas fun-
ções de tão importante vo-
tação? Reivindicar diretos 
subtraídos é um ato legíti-
mo, mas aplaudir e dar mi-
crofone aos que votaram 
contra os seus interesses é, 
no mínimo, ingenuidade. 
E não é pouca! É mais fac-
tível que o prefeito e o vice 
renunciem, em reconheci-
mento até ao monumental 
fracasso da gestão, do que 
a Câmara exercer o seu 
papel e cumprir o pedido 
do MP - no mais, deve ser 
tudo culpa do STF...
*Gustavo Girotto é jornalista.

**Raphael Anselmo é economista. 

***Os artigos publicados com as-
sinatura não manifestam a opinião 
de O Defensor. A publicação cor-
responde ao propósito de estimular 
o debate dos problemas municipais, 
estaduais, nacionais e mundiais e 
de refletir as distintas tendências do 
pensamento contemporâneo.A Prefeitura Municipal 

de Fernando Prestes anun-
ciou o #FeirãoRefis, uma 
oportunidade única para que 
os contribuintes possam re-
gularizar seus débitos com a 
municipalidade. A iniciativa 
oferece uma anistia total de 
multas e juros referentes a 
débitos tributários em atraso 
e inscritos em dívida ativa.

Os interessados em 
aproveitar essa oportunida-
de devem procurar a Pre-

feitura Municipal, onde re-
ceberão orientações sobre o 
processo de regularização. 
O atendimento está disponí-
vel de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 11h e das 13h às 
16h.

O #FeirãoRefis é uma 
medida que visa facilitar 
a regularização financeira 
dos contribuintes e propor-
cionar condições especiais 
para que possam quitar seus 
débitos com descontos sig-

nificativos. Essa iniciativa 
também contribui para a 
arrecadação municipal e 
fortalece a gestão fiscal da 
cidade.

Não perca a oportuni-
dade de regularizar seus 
débitos e aproveitar os be-
nefícios do #FeirãoRefis. 
Procure a Prefeitura Muni-
cipal de Fernando Prestes e 
saiba mais sobre como re-
gularizar sua situação junto 
ao município.
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 ►Qualificação

Recrutamento humanizado e diversificado 
é tema de palestra na Etec de Taquaritinga
Alunos da área de gestão participam de enriquecedora palestra 

com a gestora de Recursos Humanos da Maqmóveis

Na noite de terça-feira, 19 de 
setembro, os alunos dos cursos 
da área de gestão da Etec "Dr. 
Adail Nunes da Silva" tiveram 
a oportunidade de mergulhar 
no universo do recrutamento e 
seleção de talentos com a pa-
lestra intitulada "Recrutamento 
humanizado e diversificado - 
construindo equipes para o fu-
turo".

A palestrante convidada, 

Michele Godoy, que atua como 
Gestora de Recursos Humanos 
na Maqmóveis, compartilhou 
com os estudantes suas expe-
riências e desafios ao longo de 
sua carreira na área de Recursos 
Humanos. Michele destacou a 
importância de abordagens hu-
manizadas e diversificadas no 
processo de seleção, visando 
construir equipes mais sólidas e 
preparadas para os desafios do 

futuro.
Os alunos presentes pude-

ram absorver valiosas lições 
sobre o mercado de trabalho e 
a importância de se destacarem 
em  processos seletivos. Além 
disso, tiveram a oportunidade 
de interagir com uma profissio-
nal experiente e fazer perguntas 
que enriqueceram ainda mais o 
evento.

A Etec "Dr. Adail Nunes 

da Silva" agradeceu à Michele 
Godoy pela disponibilidade e 
generosidade em compartilhar 
seus conhecimentos com os 
estudantes. Essas experiências 
enriquecedoras são fundamen-
tais para a formação dos futuros 
profissionais da área de gestão.

Para aqueles que desejam 
aproveitar oportunidades como 
essa, a Etec informa que as ins-
crições para o Vestibulinho do 

1º semestre de 2024 já estão 
abertas. Os interessados podem 
se inscrever no site oficial do 
Vestibulinho Etec.

A instituição de ensino con-
tinua comprometida em pro-
porcionar experiências enrique-
cedoras e preparar seus alunos 
para os desafios do mercado de 
trabalho, promovendo eventos 
e palestras que agregam conhe-
cimento e ampliam horizontes.

https://www.vestibulinhoetec.com.br/home/
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E agora? Quem poderá nos socorrer?
O povo de Taquaritin-

ga explodiu em regozi-
jo com a notícia de que o 
Ministério Público enca-
minhou para a Câmara de 
Vereadores o pedido pela 
instauração do processo 
de cassação contra o pre-
feito Vanderlei Mársico. 
Em razão dos atrasos nos 
pagamentos dos salários 
dos servidores públicos e 
do consequente prejuízo 
na relação do Executivo 
com o funcionalismo a tal 
ponto de levar tal esgar-
çamento praticamente ao 
rompimento, a Promotoria 
de Justiça entendeu que 
houve uma infração políti-
ca-administrativa que me-
rece, no mínimo, apuração 
e, por isso, expediu o do-
cumento para ver se os ve-
readores enfim se mexem 
e mostrem para que foram 
eleitos, afinal. Esse gesto 
foi suficiente para encher a 
cidade de esperança.

Lamento acabar com 
a alegria geral da nação, 
mas a coisa pode não ser 
bem assim. E vou explicar 
as razões para eu pensar 
assim, sem nenhuma espe-
rança de que esse pequeno 
esboço de rascunho de ten-
tativa de artigo convença 
qualquer um sobre esse 
ponto de vista.

Primeiro, o Presidente 
da Câmara Municipal tem 
que considerar pertinente 
o pedido do Ministério Pú-
blico e levá-lo a plenário. 
Pode ser que o vereador 
Valcir Zacarias não com-
partilhe do mesmo enten-
dimento da Promotoria de 
Justiça ou, ainda que con-
corde, não tenha pressa de 
colocá-lo em votação, seja 
pela importância, seja pela 
pertinência, seja pela opor-
tunidade, deixando o plei-
to, ao fim e ao cabo, enga-
vetado. O assunto, então, 
morreu aí – evidentemente 
caso o nobre edil suporte o 
peso das cobranças popu-
lares e da sanha do MP.

Caso seja levado à vo-
tação em plenário no Le-
gislativo, é necessário que 
os vereadores aprovem tal 
providência, para que seja 
instaurada uma comissão 
para apuração dos fatos. 
Então, não basta o Valcir 
ser contra ou a favor, mas 
que quase todos os verea-
dores sejam a favor. Afi-
nal, ainda que o assunto 
seja levado à discussão, se 
a maioria dos parlamenta-
res for contra, não tem co-
missão, não tem processo, 
não tem afastamento do 

prefeito. O assunto, então, 
morreu aí – evidentemente 
caso os nobres edis supor-
tem o peso das cobranças 
populares e da sanha do 
MP.

Se for aprovado no ple-
nário da Câmara a consti-
tuição de uma comissão 
parlamentar para apuração 
da imputada infração polí-
tica-administrativa atribuí-
da ao prefeito, supondo que 
o prefeito tenha sido afas-
tado preventivamente, os 
vereadores terão um tempo 
para verificar a situação e 
julgá-la. Esse prazo é para 
ser de 90 dias, mas, conve-
nhamos, sabemos bem que 
isso pode ser um pouco 
mais, um pouco menos – 
em menos de três meses já 
é Natal, depois Ano Novo, 
dali então férias e já chega 
o carnaval e então perío-
do eleitoral.... Mas, dure o 
tempo que durar, o fato é 
que, caso o Presidente da 
Câmara leve ao plenário o 
pedido do Ministério Pú-
blico, caso os vereadores 
acatem o pedido do Minis-
tério Público, caso a CPI 
seja constituída, caso o 
prefeito seja afastado, não 
poderá ficar afastado por 
mais de 90 dias – a não ser 
que uma decisão judicial 
determine o contrário.

Assim, caso o Presi-
dente da Câmara leve o 
requerimento do MP a ple-
nário, se os vereadores o 
aprovarem e constituírem 
a CPI, passado o prazo de 
apuração, quando elabo-
rarem o relatório, ele será 
levado à apreciação mais 
uma vez dos vereadores 
que poderão aprová-lo ou 
não. Afinal, ainda que os 
membros da CPI façam 
um trabalho primorosíssi-
mo, pode a maioria de seus 
pares entender que não é o 
caso de condenar Vanderlei 
Mársico. Então, pode ser 
que o prefeito seja arras-
tado em um processo que, 
no final, não dê em nada e 
volte triunfante a seu trono 
no Paço Municipal.

No entanto, pode sim, 
que, depois de tudo isso, 
a Câmara dos Vereado-
res vote pela cassação do 
mandato do prefeito. Sal-
vo melhor juízo, Vander-
lei Mársico pode se tor-
nar a primeira pessoa na 
História de Taquaritinga a 
ser cassado como prefeito 
municipal. Mas, percebam 
que, se esse for mesmo o 
final deste enredo trágico, 
ainda assim não quer dizer 
que será mesmo a solução 

que todos esperam.
Se Vanderlei Mársi-

co for afastado do cargo 
de prefeito, seja preven-
tivamente por decisão da 
Câmara Municipal, seja 
por ter tido seu mandato 
cassado, quem deve assu-
mir o posto é o vice Luiz 
Fernando. Gosto muito do 
Luiz Fernando, é um ami-
go muito querido e confio 
demais em sua competên-
cia. Mas ele não tem uma 
varinha de condão, nem 
poderes mágicos capazes 
de reverter de uma hora 
para a outra a condição em 
que Taquaritinga se encon-
tra. Além disso, não tenho 
certeza se Luiz Fernando 
deveria ou tem disposição 
de expor seu CPF e seu 
patrimônio a um risco gi-
gantesco como é o de se 
tornar o gestor público do 
município. 

Considerando isso, 
se Vanderlei Mársico for 
afastado e Luiz Fernando 
não se dispuser a assumir o 
posto, o próximo na fila se-
ria o Presidente da Câmara, 
que hoje é o vereador Val-
cir Zacarias, pode ser que 
também não queira segurar 
esse rojão, situação em que 
deverá renunciar ao cargo 
de Presidente da Câmara, 
dando lugar assim a algum 
de seus pares para aguen-
tar essa bronca que só um 
desvairado poderá aceitar. 
E a coisa pode ser pior: já 
pensaram se nenhum ve-
reador se dispuser a esse 
sacrifício?

Convenhamos, o pro-
blema não é afastar o Van-
derlei. Não é afastá-lo que 
resolverá os problemas que 
a cidade enfrenta. O que 
resolverá os problemas da 
cidade vai muito além dis-
so e, independentemente 
de qualquer coisa, temos 
que pensar nisso – e, sin-
ceramente, não vejo nin-
guém discutindo isso com 
a seriedade necessária.

E agora? Quem poderá 
nos socorrer? Taquaritinga 
precisa de ajuda urgente!
*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre em 
psicologia pela Famerp.

**Os artigos publicados com assi-
natura não manifestam a opinião 
de O Defensor. A publicação cor-
responde ao propósito de estimular 
o debate dos problemas municipais, 
estaduais, nacionais e mundiais e 
de refletir as distintas tendências do 
pensamento contemporâneo.

Cosme e Damião
Se você comemora ou 

ao menos se lembra do Dia 
de Cosme e Damião, por 
causa dos doces, provavel-
mente, faz de maneira erra-
da. Embora, popularmente 
celebrada no Brasil em 27 
de setembro, a data para a 
Igreja Católica é 26 de se-
tembro, dia dos padroeiros 
dos médicos.

Cosme e Damião II
Cosme e Damião são 

santos com devoções bem 
antigas que ultrapassam as 
fronteiras da Igreja Católi-
ca. A morte dos irmãos gê-
meos teria acontecido em 
um dia de 27 de setembro e, 
por isso, a data ficou asso-
ciada aos padroeiros.

Horário do comércio
Neste sábado, 23 de se-

tembro, o comércio vare-
jista de Taquaritinga estará 
atendendo das 9h às 13h. 
Somente supermercados, 
açougues e varejões per-
manecem com as portas de 
seus estabelecimentos aber-
tas até às 19h.

Banda Chapadão
A partir das 22h30, nes-

te sábado, a Banda Chapa-
dão estará se apresentando 
no Premier Hall, animando 
mais uma noitada para os 
apaixonados pela dança.

Edículas em bairros
Pelas redes sociais, 

muitas edículas, localiza-
das em bairros periféricos 
da cidade, são oferecidas 

pelos seus proprietários às 
pessoas interessadas em fa-
zer festas, nos finais de se-
manas. A procura, pelo que 
se percebe, é grande, com 
preços razoáveis nas diárias.

Pelo centro da cidade
As casas construídas 

nos bairros através de lo-
teamentos habitacionais em 
Taquaritinga, tem deixado 
inúmeros imóveis na cidade 
desocupados, em razão dos 
inquilinos adquirirem suas 
casas, através de financia-
mentos. É comum, passar 
pelas ruas e ver afixadas 
placas de imobiliárias, colo-
cando o imóvel à venda, ou 
então, para alugar.

*Luiz Eduardo Schneider é jor-
nalista e colaborador de O Defensor.
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 ►Artigo

Redes sociais: 
ambiente de 
vendas ou de  
relacionamento?
Por: Ricardo José Sartori*

É inegável o quanto 
as redes sociais fazem 
parte de nosso dia a 
dia e quanto de nosso 
tempo diário disponi-
bilizamos para elas (vá 
nas configurações de 
seu celular e depois em 
Bem-estar e controle 
da família e verifique 
quanto tempo você de-
dicou para cada apli-
cativo durante o dia, 
você vai se surpreen-
der!). Praticamente 
tudo é buscado nas re-
des sociais: negócios, 
produtos, horários de 
funcionamento, amigos 
e familiares, eventos e 
por aí vai, a lista é qua-
se interminável. 

Ao mesmo tempo 
é inegável também as 
possibilidades que as 
redes sociais oferecem 
às empresas. A proxi-
midade com os clien-
tes e o modo como 
segmentam a oferta de 
propaganda são apenas 
duas das várias vanta-
gens apresentadas.

Mas as redes sociais 
devem ser usadas para 
vendas ou para o rela-
cionamento? A respos-
ta é: as duas opções! 
Como plataforma de 
vendas, as redes sociais 
oferecem uma gama de 
opções e ferramentas 
que as tornam muito 
atrativas, principalmen-
te por causa da relação 
custo-benefício. Com 
um valor relativamente 
menor de investimento 
(se comparada a outros 
veículos de comunica-
ção) é possível atingir 
o alvo com maior pre-
cisão, graças a segmen-
tação de público ofere-
cida pelas plataformas. 
É possível segmentar 
por localidade, hábitos, 
interesses, idade e essas 
condições são incríveis.

No entanto, pode-se 
perceber que as empre-
sas apostam nas redes 
sociais apenas como 
ambiente de vendas 
e esquecem do prin-
cipal, a possibilidade 
de INTERAÇÃO (em 
maiúsculas mesmo) 
com o cliente. As redes 

sociais são um canal 
direto com o cliente e 
dar ouvidos e buscar 
entender o que o clien-
te deseja é essencial e 
possibilita às empresas 
uma oportunidade de 
melhoria contínua in-
crível.

Estar atendo ao que 
os clientes falam da em-
presa nas redes sociais 
é fundamental para 
ajustar as estratégias de 
marketing. Além disso, 
prestar um atendimento 
humanizado ao clien-
te por esta ferramen-
ta permite uma maior 
aproximação do cliente 
à empresa, facilitando o 
processo de fidelização 
e recompra.

As empresas, nas 
redes sociais, devem 
se fazer presentes, solí-
citas, ajudar e resolver 
problemas dos clien-
tes. Mas essa postura 
precisa ser sincera! Se 
o cliente notar que a 
postura da marca/em-
presa se dá apenas com 
o interesse nas vendas, 
a relação se quebra e a 
empresa perde o clien-
te. Ao contrário, se a 
atitude da marca for 
sincera e genuína em 
busca do benefício ao 
cliente, a relação entre 
ambos se fortalece e 
o cliente utilizará essa 
boa experiência como 
um fator decisório de 
escolha futura.

Assim, quando esti-
ver utilizando as redes 
sociais busque mais in-
teração com os clientes, 
mesmo que isso não re-
presente a validação de 
uma venda. O cliente, 
com toda certeza, per-
ceberá qual marca quer 
ajudá-lo e levará isso 
em consideração quan-
do precisar escolher o 
que comprar. A intera-
ção é a base das rela-
ções em redes sociais, 
sejam elas físicas ou 
digitais, portanto, fo-
que na interação que as 
vendas serão uma feliz 
consequência. 
*Ricardo José Sartor é profes-
sor da Fatec e Etec, sócio da Via 
d’Idea Estúdio Gráfico, publicitá-
rio e mestre em Administração de 
Empresas pela Unesp.

 ►Grande estrutura

Tendinha da Tcheca chega 
com tudo em Taquaritinga; 
ação social marca o evento
Neste sábado, dia 23 de setembro, a 
comunidade está convidada para se 

divertir e ajudar quem precisa

Estrutura do evento

Preparem-se para uma 
noite de diversão e solidarie-
dade! Neste sábado, dia 23 de 
setembro, a Tendinha da Tche-
ca chega com tudo, e você está 
convidado a fazer parte desse 
evento beneficente que prome-
te animar Taquaritinga.

O evento, promovido pela 
República Tcheca, acontecerá 
no Recinto dos Pampas a partir 
das 18 horas. E a melhor parte 
é que você pode fazer a dife-
rença enquanto se diverte!

Os últimos ingressos po-
dem ser adquiridos através do 
link, sendo que a pista pode 
ser adquirido pelo valor de 
R$ 115,00, já o camarote está 
saindo R$ 150,00. Ambas aco-
modações open bar, com dura-
ção de oito horas de festa. 

O line up da festa é o se-
guinte: 

• Dj Vinni
• Missiatto
• Ney Siqueira e Amigos
• Mandika
• Talkz
• Dj Coco
Já o cardápio é repleto 

de diversas opções, na pista:
• Budweiser
• Vodka
• Corote
• Yakultao
• Energético Ice Fox
• Agua
No camarote:
• Budweiser
• Vodka Orloff
• Corote
• Yakultao

• Energético Ice Fox
• Água
• Cachaça Belladona
• Refrigerante
• Boom de Pirulito
• Boom de Palheiros Taba-

rana
A proposta é simples e ge-

nerosa: na entrada do evento, 
representantes do Leo Clube 
estarão arrecadando alimentos 
não perecíveis. Tudo que você 
precisa fazer para contribuir é 
trazer um quilo de alimento, 
que será destinado às institui-
ções de caridade da cidade de 
Taquaritinga.

Portanto, se você já estava 
animado para curtir a Tendi-
nha da Tcheca, agora tem um 
motivo a mais para participar. 
Além de uma noite cheia de 
música e diversão, você tam-
bém estará colaborando para 
ajudar quem mais precisa em 
nossa comunidade.

E não se esqueça de trazer 
o seu copo e toda a sua ani-
mação! Será uma oportunida-
de única para se divertir com 
amigos, dançar ao som da mú-
sica e, ao mesmo tempo, fazer 
o bem.

O evento é uma iniciativa 
da República Tcheca e todos 
estão convidados a participar. 
Venha fazer parte dessa festa 
com propósito e ajude a tornar 
a vida de muitas pessoas um 
pouco melhor.
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 ►Sem dó e piedade

Furto de gado e morte de animais 
chocam proprietários de sítio

Três vacas adultas foram mortas e carne furtada 
em ação criminosa na madrugada de quarta-feira

Na manhã de quarta- 
feira, 20 de setembro, uma 
moradora compareceu à De-
legacia de Polícia de Taqua-
ritinga para relatar um inci-
dente chocante que ocorreu 
em sua propriedade rural, o 
Sítio Santo Antônio. Segun-
do a declarante, durante a 
madrugada do mesmo dia, 
indivíduos desconhecidos 
invadiram sua propriedade e 
cometeram um ato de cruel-
dade, matando e furtando 

três vacas adultas.
A cena do crime revela 

um comportamento alar-
mante por parte dos crimi-
nosos. As cabeças das vacas 
foram cruelmente cortadas, 
e partes dos animais foram 
levadas, enquanto as cabe-
ças mutiladas foram deixa-
das encostadas na cerca do 
sítio. Os invasores também 
danificaram a porteira para 
entrar na propriedade.

O relato da vítima indi-

ca que esta não é a primeira 
vez que a propriedade foi 
alvo de ações criminosas. 
No último sábado, 16 de se-
tembro, a moradora já havia 
notado sinais de intrusão, 
pois a cerca havia sido for-
çada, embora sem sucesso.

A falta de medidas de 
segurança, como câmeras 
de vigilância, tornou a pro-
priedade vulnerável a essas 
invasões. A Polícia Civil 
está investigando o caso e 

buscará identificar os res-
ponsáveis por esses atos de 
violência e furto.

Esse incidente serve 
como um lembrete da im-
portância da segurança nas 
áreas rurais e da necessidade 
de proteger o gado e outros 
animais contra ações crimi-
nosas. Além disso, destaca 
a urgência de aumentar a 
vigilância e a aplicação da 
lei para coibir tais atos de 
crueldade e furto.



www.odefensor.com.br O Defensor  |  23 de setembro de 2023

9

 ►Artigo

Os Tribunais de Contas 
e o sancionamento de 
quem contrata com a 
administração
Por: Dimas Ramalho

Um dos temas mais can-
dentes a respeito das com-
petências dos Tribunais de 
Contas trata da possibilidade 
de aplicação de sanções às 
empresas contratadas pela 
Administração Pública para 
a execução de obras, servi-
ços e fornecimento de bens.

Tradicionalmente, as 
Cortes de Contas costumam 
aplicar multas aos gestores 
envolvidos em contratações 
irregulares ou que tenham 
causado danos ao patrimô-
nio público por meio do so-
brepreço, superfaturamento 
ou desídia na fiscalização 
da execução do ajuste. Tra-
ta-se de uma competência 
exercida com fundamento 
no inciso VIII do art. 71 da 
Constituição Federal, segun-
do o qual, é atribuição de tais 
órgãos de controle “aplicar 
aos responsáveis, em caso 
de ilegalidade de despesa ou 
irregularidade de contas, as 
sanções previstas em lei, que 
estabelecerá, entre outras 
cominações, multa propor-
cional ao dano causado ao 
erário”.

Além dessa atuação 
já consolidada, parece-me 
também possível estender 
a fixação de penalidades às 
empresas que transacionam 
com o Poder Público. A 
questão gira em torno de de-
finir os limites da jurisdição 
dos Tribunais de Contas so-
bre os particulares contrata-
dos, o que demanda a análise 
teleológica da legislação, a 
partir da regra constitucional 
acima transcrita.

Com efeito, no âmbito 
do TCE-SP, a Constituição 
Estadual e a Lei Orgânica 
da Corte (Lei Complemen-
tar n. 709/1993) fixam, entre 
as competências do Órgão 
de Controle, aquelas para: 
(i) julgar as contas daqueles 
que derem causa à “perda, 
extravio ou outra irregulari-
dade de que resulte prejuízo 
ao erário” (art. 33, II, CE; e 
art. 2º, III, da LC 709/1993); 
e (ii) “aplicar aos responsá-
veis, em caso de ilegalidade 
de despesa ou irregularidade 
de contas, as sanções previs-
tas em lei” (art. 33, IX, CE; e 
art. 2º, XII, da LC 709/1993).

As sanções que podem 
ser aplicadas estão previstas 
nos artigos 101 e 104, inciso 
II, da LC 709/1993, que de-
terminam:

Artigo 101 - O Tri-
bunal de Contas poderá 

aplicar aos ordenadores, 
aos gestores e aos demais 

responsáveis por bens e 
valores públicos, as multas 

e sanções previstas neste 
Capítulo. 

Artigo 104 - O Tribunal 
de Contas poderá aplicar 
multa de até 2.000 (duas 

mil) vezes o valor da Unida-
de Fiscal do Estado de São 

Paulo (UFESP) ou outro 

valor unitário que venha a 
substituí-la, aos responsá-

veis por: 
(...)

II – ato praticado com 
infração à norma legal ou 

regulamentar;
A análise dessas normas 

leva à expansão da figura 
do responsável para fins de 
aplicação de sanções pelo 
TCE-SP, pois ele pode ser 
identificado como o agente 
público ou o particular que 
pratique ato com infração à 
norma legal ou regulamen-
tar, além daquele que execu-
te ação que cause prejuízo ao 
Erário. Em outras palavras, o 
termo responsáveis abrange 
os agentes públicos envol-
vidos e as pessoas físicas e 
jurídicas privadas que man-
tenham relacionamento com 
o Estado.

Acrescento que, no âm-
bito dos ajustes administra-
tivos, especialmente na fase 
de execução, ainda que não 
existam, no momento, in-
dícios de atos de corrupção 
—o que pode demandar 
investigações dos órgãos 
competentes— ou de favo-
recimento à contratada, é 
possível a responsabilização 
dela, em virtude do descum-
primento dos deveres legais 
decorrentes da probidade e 
da boa-fé que rege as rela-
ções contratuais.

Assim, o art. 66 da Lei 
n. 8.666/1993 (correspon-
dente ao art. 115 da Lei n. 
14.133/2021) determina que 
o “contrato deverá ser execu-
tado fielmente pelas partes, 
de acordo com as cláusulas 
avençadas e as normas desta 
Lei, respondendo cada uma 
pelas consequências de sua 
inexecução total ou parcial”, 
regra que é complementada 
pelas disposições de direito 
privado e da teoria geral dos 
contratos, de acordo com o 
art. 54 da mencionada norma 
(equivalente ao art. 89 da Lei 
n. 14.133/2021). 

A integração das normas 
de direito privado aporta ao 
tema a disposição do art. 422 
do Código Civil, segundo 
o qual “os contratantes são 
obrigados a guardar, assim 
na conclusão do contrato, 
como em sua execução, os 
princípios de probidade e 
boa-fé”. 

É dentro desse quadro 
de normas que a responsa-
bilidade das empresas con-
tratadas deve ser analisada, 
uma vez que a boa execução 
dos ajustes firmados com o 
Poder Público deve ser ob-
jeto de análise não apenas 
da entidade contratante, mas 
também da sociedade e dos 
Tribunais de Contas a quem 
compete fiscalizar a regula-
ridade dos gastos realizados 
pela Administração Pública.

* Dimas Ramalho é Conselheiro 
do Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo.

 ►Atividades diversas

Aulas de hidroginástica para a terceira idade  
acontecem com energia renovada em Taquaritinga

Complexo Poliesportivo "Dori Parise" oferece aulas animadas  
sob o sol da manhã, promovendo saúde e bem-estar

Sob o brilhante sol da 
manhã em Taquaritinga, 
o complexo poliesportivo 
"Dori Parise" se tornou o 
cenário de uma animada 
aula de hidroginástica desti-

nada às mulheres da terceira 
idade. Orientadas pela pro-
fessora Andrea, as alunas 
demonstraram toda a sua 
vitalidade e coordenação 
durante a atividade.

As aulas de hidroginás-
tica fazem parte da oferta 
de atividades esportivas no 
complexo e ocorrem regu-
larmente. As alunas podem 
participar das aulas de se-

gunda e quarta-feira, das 
15h45 às 18h, além das ses-
sões de terça e quinta-feira 
no período da manhã, das 
7h15 às 8h, e no período da 
tarde, das 15h45 às 17h15.

O complexo poliespor-
tivo "Dori Parise" continua 
sendo um local de encontro, 
saúde e bem-estar para toda 
a população de Taquaritin-
ga. Com a gradual retomada 
das atividades esportivas no 
município, iniciativas como 
essa proporcionam um am-
biente propício para manter 
a vitalidade e a saúde da ter-
ceira idade em dia.

 ►Solidariedade em campo

Durante competições de futebol, associados do Clube Náutico 
de Taquaritinga doam arroz para Comunidade Terapêutica

A iniciativa de caridade tem um toque especial e simbólico

No último dia 10 de se-
tembro, o Clube Náutico 
Taquaritinga protagonizou 
uma bela demonstração de 
solidariedade ao doar di-
versos sacos de arroz de 5 
kg para a Comunidade Te-
rapêutica Conselheiros de 
Deus (Unidos pelo Amor). 
Essa ação de caridade 
ocorre durante o campeo-
nato de futebol do clube, 
que envolve as categorias 
master, veterano e amador.

A iniciativa de cari-
dade tem um toque espe-
cial e simbólico. Durante 
as partidas, os associados 
que recebem cartões ama-
relos ou vermelhos têm a 
oportunidade de transfor-
mar essas advertências em 
gestos altruístas. Em vez 
de apenas punições ou ad-
vertências, os cartões ad-
quirem um propósito ainda 
maior: incentivar a doação 
de mantimentos para uma 

instituição que promove a 
recuperação e apoio a pes-
soas em situação de depen-
dência química.

A Comunidade Tera-
pêutica Conselheiros de 
Deus, localizada em uma 
chácara na Estrada Vicinal 
Dr. Adail Nunes da Silva, 
Km 5, na Granja Santo 
Antônio, em Taquaritinga 
(SP), é uma entidade sem 
fins lucrativos que dedi-
ca esforços para atender 
e prestar serviços àqueles 
que enfrentam o desafio do 
uso ou abuso de drogas, se-
jam elas lícitas ou ilícitas.

Com o objetivo claro 
de promover a convivência 
entre os pares e oferecer 
uma rede de apoio na re-
cuperação, a comunidade 
busca resgatar a cidadania 
dos indivíduos e encon-
trar novas possibilidades 
de reabilitação física, psi-
cológica e de reinserção 

social. Tudo isso contribui 
para uma melhor qualidade 
de vida, não somente para 
os pacientes, mas também 
para seus familiares.

A ação do Clube Náuti-
co Taquaritinga é um belo 
exemplo de como o espor-
te e o espírito de solidarie-
dade podem andar juntos. 
Além da competição em 
campo, a iniciativa envol-
ve os participantes em uma 
nobre causa social, fortale-
cendo os laços da comuni-
dade esportiva e trazendo 
benefícios concretos para 
aqueles que mais necessi-
tam.

Essas ações comunitá-
rias vão além do esporte, 
revelando que um clube 
esportivo pode desempe-
nhar um papel significativo 
na construção de uma so-
ciedade mais solidária e in-
clusiva. O gesto dos asso-
ciados do Clube Náutico é 

uma inspiração e um incen-
tivo para que outros clubes 
e comunidades também se 
mobilizem em prol de cau-
sas nobres, como o apoio a 
instituições que trabalham 
pela recuperação e bem-es-
tar de pessoas em situação 
de vulnerabilidade.

O ato de doar, de se 
importar com o próximo e 
de estender a mão a quem 
precisa é um reflexo da 
empatia e da compaixão 
que todos nós somos capa-
zes de oferecer. A iniciativa 
do Clube Náutico Taquari-
tinga demonstra que, por 
meio do esporte e da coo-
peração, é possível fazer 
a diferença e tornar nossa 
comunidade um lugar me-
lhor para todos. Que essa 
ação inspire outras institui-
ções e que a solidariedade 
continue sendo uma força 
transformadora em nossa 
sociedade.
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Desce - Da maneira como andam as coisas na Prefeitura, o próximo prefeito eleito 
de Taquaritinga terá que fazer muita mágica para contornar a situação deixada pelo 

atual Chefe do Executivo.

Sobe - Por outro lado, quem segue afirmando que será candidato nas eleições muni-
cipais do ano que vem é o jovem político Caio Forcel. A expectativa é apenas para 

a confirmação do nome do candidato a vice-prefeito, dois médicos e um vereador 
estão no páreo. 

Desce - Na sessão ordinária do Legislativo, segunda-feira (18), o vereador Beto 
Girotto se despediu dos companheiros e dos funcionários da Câmara, em razão da 

volta do titular ao cargo, tenente Marcos Lourençano, afastado de suas funções por 
motivos de saúde, que acontece no próximo mês.

Desce - São valores não pagos a fornecedores que a todo instante aparecem co-
mentados nas redes sociais. Sem falar, claro, nos atrasos de pagamentos de salários 

de funcionários municipais e repasses ao IPREMT. Desce - Vereadores de Taquaritinga devem ler, com bastante atenção, o relatório de 
1.074 páginas enviado pelo Ministério Público à Câmara, a respeito de uma pos-

sível cassação do prefeito. Por isso mesmo, a votação deve demorar bastante. Talvez, 
só em 2024.

Sobe - O acesso à série A3, tão almejada pelo Clube Atlético Taquaritinga – CAT -,  
com a derrota de 3x1 no jogo de volta, no “Taquarão”, sábado passado para o Ca-

tanduva, ficou engasgado na garganta dos torcedores. No entanto, a diretoria já está 
se movimentando para a formação do elenco em 2024.

Desce - Pelo jeito, dois vereadores da Câmara, da ala situacionista ao prefeito, 
que anunciaram uma possível candidatura para o cargo majoritário nas eleições 

de 2024, estão caindo fora. É muito “pepino” em jogo e ninguém quer assumir tal 
responsabilidade, caso eleito.

Desce - Durante a semana, reuniões aconteceram entre diretores da Santa Casa e a 
classe médica. Sem receber repasses financeiros enviados pelo SUS à Prefeitura, 

a unidade de saúde taquaritinguense não tem como repassar o dinheiro à cooperativa 
dos médicos e os salários não acontecem.
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